
Protokoll der Ortsbeiratssitzung Mellnau vom 21.6.2017 
 

Anwesende:  M. Diehl (OV),  J. Balzer (Protokoll),  S. Lölkes ,  B. Krieg,  K. Schumacher,  K.-U. Spanka 

(Bürgermesiter), H. Ochs (Stadtverwaltung) 

Gäste: H. Schuhmacher, B.  Lölkes,  S. Fries,  F. Nitschke,  G.  Löwer,  H. Grosch,  E. Rübeling,  M.Öser,                                                                                              

M.Wabnegg                              

 

Margot Diehl eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr im DGH in Mellnau. 

Tagesordnung:  

1. Beschluss zur Verwaltung  Sportlerhäuschen 
2. Nutzung Sportplatz - Bericht aus der Sitzung  
3. Sommerfest am 1.7.2017 
4. Bericht zur Versammlung K1 
5. Bildung der Wahlvorstände für die Bundestagswahl 
6. Haushaltsplan 2018 
7. Verschiedenes 

 

TOP 1) Beschluß zur Verwaltung des Sportlerhäuschens 
Es wird einstimmig beschloßen, daß die Schlüssel von Jörg Balzer und Michael Oeser verwaltet 

werden sollen. 

TOP 2) Nutzung Sportplatz – Bericht aus der Sitzung 
Da es  verschiedene Gruppen gibt, die ein Interesse an dem Sportlerhäuschen haben, wurde 

vereinbart sich am 20.07.2017 am Sportplatz zu treffen um die einzelnen Konzepte vorzustellen und 

das weitere Vorgehen zu besprechen.  Dem Ortsbeirat Mellnau ist es wichtig, daß nichts ohne seine 

Zustimmung beschlossen werden kann. Kai-Uwe Spanka versichert, daß noch nichts entschieden ist 

und auch nichts ohne den Ortsbeirat Mellnau entschieden werden wird.  Kai-Uwe Spanka legt einige 

Entwürfe für Mountainbike Streckenvarianten  und Nutzungsmöglichkeit des Sportplatzes  für 

Radfahrmöglichkeiten vor. 

TOP 3) Sommerfest am 01.07.2017 
Das Sommerfest findet am 01.07.2017 an der Schulscheune statt und soll von 13.00 – 17.00 Uhr 

dauern. Der Aufbau ist für 10.00 Uhr geplant. Margot kümmert sich um Essen und Getränke. Es 

werden noch freiwillige Helfer gesucht. 

TOP 4) Bericht zur Versammlung K1 
M. Diehl verliest einen Bericht zu der Versammlung. Bei der Versammlung wurde die Rückstufung 

der K1 zu einem „Gemeindeverbindungsweg“ bestätigt. Dies sei aber bereits bei der Planung der 

Ortsumgehung in 2012 bereits so beschlossen worden. Kai Uwe  Spanka gibt noch einmal die 

damalige Diskussion  zum Bau der Umgehungsstraße 123 wieder. Die Straße wird vor der Übergabe 

an die Stadt noch in einen ordnungsgemäßen Zustand gebracht.  . 



TOP 5) Bildung der Wahlvorstände für die Bundestagswahl 
Vorsitzende: M. Diehl, Stellvertreter: S. Lölkes, Wahlhelfer: B. Krieg, J. Balzer, S. Fries, F. Nitschke, M. 

Waldmann und A. Ditze 

TOP 7) Haushaltsplan 2018 
Der Haushaltsplan 2018 entspricht im Wesentlichen dem von 2017.  Hinzukommen soll die Sanierung 

des Backhauses und des Sportlerhäuschens. Die „Sanierung Försterweg“ soll hingegen 

rausgenommen werden. M. Diehl wird den Plan entsprechend abändern und weiterleiten. 

TOP 7) Verschiedenes 
H. Schumacher fragt warum die Buchen am Hainweg gefällt wurden. Die offizielle Begründung, daß 

der Weg wegen der Buchen nicht richtig abtrocknen konnte hält er für nicht sinnvoll. 

Ende: 21.15 Uhr 

 


